1340 m2
Réf. 84039609
6 840 000 €

Ramatuelle
Maison a vendre (83350)
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La villa a été construite en 2021 dans un style marin; la décoration dans
les tons blancs, bleus et turquoise ainsi que les finitions en bois naturel
et en bois flotté sont un véritable hommage a la nature et a la mer. La
villa est située au cceur de la baie de Pampelonne, a quelques pas de la
plage, avec une vue imprenable sur la mer.La villa comprend deux
étages et peut accueillir 10 personnes dans les cing chambres avec
salles de bains attenantes. Toutes les chambres sont situées au niveau
du jardin, avec un accés direct au jardin et & la piscine. A I'étage, il y a

un salon et une salle a ...

The villa was constructed in 2021 in a maritime style, with decoration enveloped in
white, blue, and turquoise tones, while the finishes of natural wood and driftwood
pay homage to nature and the sea. Situated in the heart of the Pampelonne Bay,
just a stone's throw away from the beach, the villa offers stunning sea
views.Spanning two floors, the villa accommodates 10 people in five bedrooms
with en-suite bathrooms, all on the ground floor with direct access to the garden
and the pool. Upstairs, there is a living and dining area for 10 people, along with an
open, fully equipped kitchen and ...
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